

Niegan a OPLES 18.7 mdp para extraordinaria

ERIKA HERNÁNDEZ

El Gobierno de Chiapas negó al Instituto Electoral del estado 18.7 millones de pesos para las elecciones extraordinarias de Chicomuselo, Pantelhó y Capitán Luis Ángel Vidal, las cuales fueron suspendidas debido a la violencia e inseguridad en la entidad.

El argumento fue que el Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana podía hacerse cargo de la elec-

ción. Ante esto, el organismo afirmó que tomará recursos de otras áreas y buscará los recursos para lograr que se realicen los comicios el próximo 25 de agosto.

En Chicomuselo y Pantelhó se elegirá la Alcaldía, sindicatura y ocho regidurías, mientras que en Capitán Luis Ángel Vidal serán siete cargos en total.

Durante la Comisión de Vinculación con OPLES se informó a los consejeros que la organización avanza. Sin

embargo, ante las condiciones de violencia y crispación política que se vive en la región se atrasará la ubicación de bodegas para resguardar la papelería electoral.

“Los consejos municipales aprobaron aplazar la determinación de los espacios que serán habilitados como bodega electoral para el resguardo de la documentación y, en su caso, de los materiales electorales, así como la determinación del personal autorizado para el

acceso a las mismas. Lo anterior, debido a la situación y el contexto sociopolítico que prevalece en los municipios”, afirmó el Secretario de la Comisión, Giancarlo Giordano.

El pasado 15 de julio el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el calendario para realizar las elecciones extraordinarias en los municipios chiapanecos.

Además indicó que el periodo de campaña será del 13 al 21 de agosto.